

15.—Soumis un extrait du procès verbal d'une séance du Conseil, tenue le 29 mai 1911, au sujet du réparage de la rue Ste-Catherine, de l'Est à l'ouest.

Résolu: De transmettre au Conseil en réponse, le rapport de l'Inspecteur de la Cité sur cette question.

16.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, déclarant en réponse à une question du Conseil en date du 29 mai 1911, que la Canadian Northern Quebec Railway Co. n'a construit ses voies sur aucune partie de terrain située entre les rues Dezery et St-Germain et appartenant à la ville.

Résolu: D'informer le Conseil en conséquence.

17.—Soumise une communication du Trésorier de la Cité, "re" réclamation Ovide Gélinas et la Cité de Montréal, "re" construction du tunnel du Boulevard St-Laurent, suggérant que le Bureau fixe une mise à prix avant de mettre le terrain en vente.

Résolu: De référer au président des Evaluateurs avec prière de préparer un état de la valeur de cette propriété et de déclarer

10. S'il est recommandable de vendre maintenant et à quelle mise à prix, 20. si les bâtisses doivent être démolies et pour quelles raisons, 30. s'il est recommandable de continuer les assurances sur les bâtisses.

18.—Résolu: De donner instructions au Chef de Police de ne pas accorder de permis ou renouveler de permis pour un carrousel dans le quartier Duvernay, sans avoir rencontré les Commissaires à ce sujet.

19.—Soumis un extrait du procès verbal d'une assemblée du Conseil tenue le 19 Juin 1911 à l'effet de retourner au Bureau des Commissaires, avec prière d'y annexer tous les documents se rapportant au contrat, un rapport recommandant d'accepter l'offre de la Compagnie des Immeubles de Montréal de céder certaines rues.

Résolu: De retourner ledit rapport au Conseil, attendu que tous les documents se rapportant à la question ont été annexés et de recommander l'adoption dudit rapport.

20.—Le Surintendant de l'Incineration se présente devant le Bureau au sujet de la carrière de la rue Dufferin et reçoit instructions de faire toutes les démarches nécessaires pour faire remplir les trous avec de la terre, et de faire rapport de ses démarches.

21.—L'Inspecteur de la Cité recommande que permis soit accordée à la Cie du Pacifique Canadien de poser une troisième voie à travers la rue Papineau, aux conditions mentionnées dans son rapport.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 29 Juin 1911, a.m.

M. Wanklyn, Président, tous présents.

1.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, "re" protêt de M. Zénon Trudeau, au sujet du refus de l'Inspecteur des Bâtiments de lui donner un permis pour construire une maison au Parc Georges Etienne Cartier, à St-Henri, déclarant que le protêt est mal fondé et qu'il doit rester dans les archives du Bureau des Commissaires.

Résolu: En conséquence.

2.—MM. F. D. Monk et E. L. Ethier se présentent devant le Bureau et soumettent une requête de citoyens résidents de la rue Lagauchetière, entre les rus Sanguinet et St-Hubert, qui se plaignent du manque de protection de police sur cette rue.

Résolu: De référer au Chef de Police pour rapport.

3.—M. Hyde, de la Société Hyde & Webster, se présente devant le Bureau au sujet de l'épreuve des blocs de scories et Métropolitain.

Résolu: Que l'épreuve en question a été bien et dûment faite et que le Bureau ne peut rien changer à son rapport actuellement devant le Conseil.

4.—MM. Wainwright et Logan, de la Compagnie du Grand Tronc sont présents au Bureau, ainsi que M. Butler, l'un des Avocats de la Cité, au sujet de la nouvelle voie

Resolved: That a report be made to Council recommending that said sewer be constructed.

15.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held on the 29th May 1911, anent repairs to pavings on St. Catherine street from east to west.

Resolved: That the City Surveyor's report be transmitted to Council in reply to the question put in this connection.

16.—Submitted a report from the City Surveyor, replying to a question put in the Council on the 29th May 1911, stating that the Canadian Northern Quebec Ry Co., has not laid its tracks on any part of the land situated between Dezery and St. Germain streets, and being the City's property:

Resolved: To inform the Council accordingly.

17.—Submitted a communication from the City Treasurer anent the claim from Ovide Gélinas against the City of Montreal "re" construction of the St. Lawrence Boulevard tunnel, suggesting that the Board fix an upset price before offering said piece of land for sale.

Resolved: To refer the matter to the chairman of Assessors with instructions to prepare a statement showing the value of said property and to declare 10. If it is advisable to sell now and at what upset price, 20. if the buildings should be demolished and for what reasons, 30. If he is of opinion that the insurance on said buildings should be continued.

18.—Resolved: That instructions be given to the Chief of Police not to grant or to renew any license for a merry-go-round in Duvernay ward, before he has conferred with the Commissioners in this connection.

19.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held the 19th June 1911, referring back to the Board of Commissioners, a report recommending the acceptance of the offer from the "Compagnie des Immeubles de Montreal" to cede certain streets, with instructions to annex thereto all the documents relating to the contract.

Resolved: To refer back said report to the Council, as all the documents connected with this matter have been annexed and to recommend that the said report be adopted.

20.—The Superintendent of the Incineration department appeared before the Board anent the Dufferin street quarry and was instructed to take all the necessary measures to have the holes filled with earth, and report to the Board.

21.—The City Surveyor recommended that permission be granted to the Canadian Pacific Railway Co., to lay a third track across Papineau street, on the conditions mentioned in his report.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 29th June, 1911, a.m.

Present: All the members of the Board; Mr. Wanklyn in the chair.

1.—Submitted a report from the Chief City Attorney "re" protest from Mr. Zénon Trudeau, anent the refusal on the part of the Building Inspector to give him a permit for the erection of a house on George Etienne Cartier Park, at St. Henry, stating that the protest is not founded and that it should be filed of record in the Commissioners' office.

Resolved: Accordingly.

2.—Messrs F. D. Monk and E. L. Ethier appeared before the Board and submitted a petition from citizens residing on Lagauchetière street, between Sanguinet and St. Hubert streets, complaining of the want of police protection on said street.

Resolved: To refer the matter to the Chief of Police for a report.

3.—Mr. Hyde of the firm Hyde & Webster, appeared before the Board anent the test of scoria and Metropolitan blocks.

Resolved: That the test in question was well and duly made and that the Board cannot change anything in its report now before Council.